



EMPRESAS

Naturgy se desploma en Bolsa tras el fracaso de la opa entre Critería y TAQA

(El Correo Digital)

El 'holding' de 'la Caixa' completa la venta de su 2,6% en Cellnex, que también cae un 2 en el parque

FCC completa la compra de la filial de Urbaser en Reino Unido por 464 millones de euros

(Europa Press RSS)

FCC Medio Ambiente ha completado la compra del negocio de Urbaser en Reino Unido por 398 millones de libras (unos 464 millones de euros), incluyendo deuda y 'equity', según ha informado este martes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Singapore Airlines indemniza con hasta 25.000 dólares a los pasajeros del vuelo que sufrió graves turbulencias

(Europa Press RSS)

Singapore Airlines ha anunciado que ofrece indemnizaciones de hasta 25.000 dólares (23.274 euros) y el reembolso íntegro del billete a los pasajeros del vuelo Londres-Singapur del pasado mes de mayo que sufrió graves turbulencias y en el que murió una persona y hubo más de una treintena de heridos.

El Corte Inglés registra un beneficio de 480 millones y eleva sus ingresos un 5,4%

(ABC)

El Corte Inglés saca pecho de sus resultados del ejercicio 2023-2024, que concluyó el pasado 29 de febrero, y en el que ha logrado un beneficio neto recurrente de 359 millones de euros, un 73,7% más que en el año anterior, y la mejor cifra desde que estalló la crisis. En este ejercicio sin embargo su beneficio neto se ha situado en 480 millones de euros, cifra muy inferior a los 870 millones del año anterior, debido a la ausencia de los extraordinarios que generó la operación con Mutua.

TM Grupo Inmobiliario aumenta las ventas un 22% y supera los 316 millones

(Expansion)

Sus planes contemplan llegar a 1.100 millones de facturación en 2027.

Critería vende un 2,636% de su participación en Cellnex por casi 613 millones de euros

(Europa Press RSS)

A un precio de 32,91 euros por título, con un descuento del 2% sobre el precio al que cerraron el lunes las acciones de Cellnex

La Española abandona 7 años de pérdidas con un beneficio de 1,5 millones

(Expansion)

El beneficio de la fabricante alcoyana de aceitunas alcanzó 1,52 millones de euros en 2023, frente a unas pérdidas de 3,24 millones el año anterior.



ECONOMÍA

El TJUE sentencia que Bruselas debe pagar intereses de multas de competencia anuladas ya cobradas

(Europa Press RSS)

El Tribunal de Justicia de la UE (TJUE) ha sentenciado este miércoles que la Comisión Europea debe pagar los intereses de las multas en casos de infracción de competencia que haya impuesto de manera indebida, además de los importes que ya haya cobrado total o parcialmente.

Casi dos de cada diez viviendas en España se alquilan en menos de 24 horas, según Idealista

(Europa Press RSS)

El 18% de las viviendas que se alquilaron en España durante el primer trimestre de 2024 lo hicieron en menos de 24 horas, un 2% más que hace un año, según el último estudio publicado por Idealista este martes.

El número de viajeros de alta velocidad crece un 22,5% en abril superando los 3,1 millones

(Europa Press RSS)

El transporte en ferrocarril de larga distancia de alta velocidad sigue su crecimiento imparable en España y el pasado mes de abril creció de nuevo un 22,5% rozando los 3,1 millones de pasajeros, según la Estadística de Transporte de Viajeros hecha pública este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Delgado asume desde hoy las funciones de gobernadora de Banco de España pero sin derecho a votar en el BCE

(Europa Press RSS)

La subgobernadora de Banco de España, Margarita Delgado, asume desde este martes las funciones de gobernadora con carácter interino, aunque esta situación le impedirá votar en las reuniones del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE).



FINANZAS

ING lanza un depósito a tres meses que paga un 2,5% TAE

(Expansion)

ING sigue retribuyendo el ahorro, aunque el BCE ha iniciado ya la senda de recortes de tipos de interés.

Goldman Sachs supera el 5% en Grifols días antes de la junta valorado en más de 200 millones

(Europa Press RSS)

El banco de inversión Goldman Sachs ha elevado su participación en el capital de GRIFOLS del 0,116% al 5,188%, en un contexto marcado por la celebración de la junta de la firma de hemoderivados, prevista para este viernes, 14 de junio, en segunda convocatoria.

Banco Santander invertirá 90 millones en residencias de estudiantes y 'coliving'

(El periódico)

Banco Santander, a través de su gestora de activos alternativos del grupo, Santander Alternative Investments, levantará un fondo de capital riesgo de 70 millones de euros para invertir en el sector inmobiliario. Este vehículo, aprobado por la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) el pasado viernes, estará enfocado las nuevas tendencias de vivienda flexible.

El Tesoro espera colocar este martes hasta 2.500 millones en la primera subasta tras la bajada de tipos

(Europa Press RSS)

El Tesoro Público español espera colocar este martes entre 1.500 millones y 2.500 millones de euros en la primera subasta de deuda --de letras a tres y nueve meses-- tras la última decisión del Banco Central Europeo (BCE) de bajar los tipos de interés por primera vez desde 2019.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf